

- 《三島保育所保育目標》
- 仲間を大切に子ども
 - 自分で考えて行動する子ども
 - 心身の健康な子ども
 - 自然に親しみ、生きる喜び、命の大切さを知る子ども

桐の花

三島保育所通信

令和5年9月発行

三島保育所

夏の思い出

今年も暑い夏でした。所庭のひまわりもきれいにたくましく咲き、たくさんのパワーをもらいました。子どもたちはプール遊びに水遊びごっこ、4年ぶりの親子での夕涼み会など、おいに夏を満喫することができました。

9月に入り、朝晩は過ごしやすくなってきましたが、まだまだ暑い日が続いています。保護者の皆様も体調にお気をつけてお過ごしください。



☆プール遊び☆

今年も晴れた日にはプールに入り、たくさん水との触れ合いを楽しみました。潜れるようになった子、ワニ歩きができるようになった子、水が顔にかかっても平気になった子など、できることが増え、子どもたちの自信にもつながりました。まだまだ水が苦手な子もいますが、少しずつ慣れていきたいと思えます。



☆かぶとのおうち☆

今年、三島保育所には、「かぶとのおうち」ができました。カブトムシの卵から飼育し、成虫まで育てることができました。カブトムシを喜んで触ることもたちでした。たくましい三島っ子です。



☆夕涼み会☆

7月22日(土)、4年ぶりに親子で夕涼み会を実施することができました。輪投げ、水ヨーヨー、くじ、かき氷のお店が並びました。水ヨーヨーを釣る時の真剣なまなざし、輪投げを的に入った時の笑顔、かき氷を食べた後の冷たそうな表情、どれも可愛く最高です。最後は、クラスごとにお神輿を担ぎ、全員で踊り、保育所の夏まつりは大盛況に終わりました。



☆ふうせんかずら☆

4歳児クラスでは、春に「ふうせんかずら」の種をまきました。毎日、子どもたちが交代で水をあげ、丁寧に育ててきました。見事に、「ふうせんかずらのアーチ」ができました。とても素敵ですね。



運動会練習

9月30日(土)に保育所の運動会があります。運動会に向けての練習を毎日少しずつ楽しんで行っています。かけっこにダンス、紅白玉入れ、紅白リレー等、はりきって練習しています。運動会当日がとても楽しみです。運動会が終わった頃にはまた一段と頼もしい子どもたちに成長していることでしょう。

